

NOUVELLES RELIGIEUSES

A question sociale. — Le 14 avril, s'est réunie la commission de cardinaux chargée par le Saint-Père d'étudier la question du mouvement social en Autriche et en Belgique. Ces cardinaux sont : Leurs Eminences Rampolla, Galimberti, Serafino Vannutelli et Steinhuber. Consulté confidentiellement, le cardinal de Prague ne fait point partie de la commission, qui, notons-le en passant, n'a que voix consultative. C'est le Pape qui s'est réservé la décision définitive.

Le droit d'accroissement et les sacrilèges. — C'est le Vendredi Saint, vers 3 heures, que le Sénat français, capitulant devant la Chambre, a achevé son œuvre inique contre les Congrégations religieuses ; il a élevé à quarante centimes la taxe imposée à celles qui ne sont pas autorisées ; il a frappé de cette taxe non plus les biens appartenant aux congrégations, mais les biens « possédés par elles. »

Un sénateur de la Vendée, M. Halgan, s'est écrié : Messieurs, c'est le jour et l'heure où le juste a succombé. Il est 3 heures et nous sommes au Vendredi Saint ! (*Vive approbation à droite — Rumeurs à gauche.*)

Le même jour, une épouvantable profanation publique à la Maison du Peuple a complété les horreurs maçonniques et lucifériennes du Vendredi Saint.

Sous la présidence de MM. Robin, de Campuis, Roche et Clovis Hugues, on a parodié les tombeaux du Christ, à la façon des païens, en plaçant un ignoble animal dans une bière, et en singeant, avec la Croix, les rites sacrés.

Puis on a parlé de plusieurs vols d'hosties consacrées pour servir aux profanations dans les loges.

Un motif de consolation pour les chrétiens affligés de tant de scandales, c'est le nombre des communions pascales. Il a grandi dans les paroisses de Paris. En plusieurs églises de la capitale, des communions de 500, de 600 et même de milliers d'ouvriers à la fois ont terminé des retraites spéciales prêchées pour eux.

Le Reliquaire de la Sainte Couronne d'épines. — La Sainte Couronne d'épines est la plus précieuses relique que